

Le président de la Chambre des députés du Brésil est suspendu de ses fonctions



Brasilia, 5 mai, (RHC).- Le ministre du Tribunal Suprême Fédéral du Brésil, Teori Zavascki, a ordonné la suspension d'Eduardo Cunha, de ses fonctions de président de la Chambre des députés.

Le Tribunal Suprême avait annoncé hier sa décision de juger aujourd'hui Cunha, accusé de recevoir 5 millions de dollars en pots de vins pour sa médiation dans la location de deux navires pour la pétrolière étatique Petrobras aux cotés du vice président Michel Temer, l'un des promoteurs du procès de destitution contre Dilma Rousseff.

Cunha est aussi l'objet d'une analyse au sein de la Commission d'éthique de la Chambre des Députés pour avoir menti sur ses comptes en banques à l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92572-le-president-de-la-chambre-des-deputes-du-bresil-est-suspendu-de-ses-fonctions>



Radio Habana Cuba